

D3 startet erfolgreich in die Rückrunde

Geschrieben von: Adolf Weiß

Montag, den 18. April 2016 um 07:38 Uhr



Am 16.04.2016 ist die D3-Jugend mit einer Neuner Mannschaft in die Rückrunde 2015/16 gestartet. Das 1. Spiel wurde auswärts beim TSV Meckenbeuren ausgetragen. Jeder wusste seine Position zu spielen und so ging man schon in der 10. Min mit 1:0 in Führung.

Durch das schnelle Tor glaubten wohl einige Spieler, viele Tore zu erzielen und fingen sich sofort das Gegentor zum 1:1. In der 2. Halbzeit wurde das Spiel durch Kampf und mehr Konzentration aber mit 3:2 Toren gewonnen.

Trainer Adolf Weiß und Nexhat Grebenja